
 
 

                                      Compte rendu de la réunion du 24/04/2024 
 
 
 
 
 
 
Présents :  
Intervenants : Jonathan PONTET (Adjoint chargé du CME), Marie-Claire DUBOUIS (Maire déléguée de Thel), Lydie LEROY 
(Conseillère municipale déléguée), Laurence BEZACIER (Conseillère Municipale), Justine MERCIER (Secrétaire de Mairie). 
 
Conseillers Municipaux Enfants :  

 École Léonard de Vinci : Kayliah BUFFIN (CM1), Mahé JUGUANT (CM2), 

 École Marcel Pagnol : Elise LABROSSE (CM1), Kiara LOTTO (CM1)  

 École St Charles : Flore POTHIER (CM2), Emma MERCIER (CM2), Kaelyn MALENDOMA (CM2) 

 École La Farandole : Thaïs MASSARDIER (CM1), Valentin FUSIL (CM2) 

 École Les Marronniers :  
 

Excusés : Elyo SCHMITT (CM1) 
 
Absents : Jeanne-Marie BERCHOUX-LAMBERT (Adjointe), Adil TRABELSI (CM1), Soline ROBIN (CM2) 
 
 
Ce mercredi 24 avril 2024, la Ville de COURS a eu l’honneur de recevoir pour la première fois l’ensemble des jeunes conseillers 
municipaux du territoire de la COR. Qui dit 2024, dit Jeux Olympiques ! Le complexe sportif Paul Vallier était donc le lieu idéal 
pour accueillir une soixante de jeunes et de passer la journée sur du thème du sport.  
 
Pour débuter cette journée, les enfants ont participé à différents ateliers sportifs, animés par nos associations locales. Le but 
était de leur faire découvrir par la pratique différents sports, à savoir :  
 
- Le Tennis de table, avec la section de l’Amicale Laïque :    
 

   
 
- La Danse, avec la section « Remise en forme » de la SEP :   
 

   
 
 



- Le Judo, également section de la SEP :   
 

   
 
- Le Basket-ball, avec l’association du « Haut Beaujolais Basket » :  
 

   
 
La matinée s’est ensuite terminée par un flash mob géant, dont la chorégraphie avait été apprise lors de l’atelier danse. Patrice 
Verchère Maire de Cours, Président de la COR et Vice-Président délégué du Département du Rhône a tenu à remercier les 
enfants de leur présence à cette journée, qui est un gage de récompense pour leur investissement citoyen dans leur commune 
respective. Faire découvrir les richesses de notre territoire à nos jeunes élus est un acte important de transmission.  
La Ville de Cours était ravie de leur faire découvrir ce complexe sportif, composé de différentes annexes, dont les premières, la 
salle de basket et le dojo ont été ouvertes en 1988. Les autres annexes, comme le tennis de table, la salle de musculation et le 
tennis sont apparues au fil du temps. Encore aujourd’hui, la dernière annexe est en cours de construction. Une salle de gym et 
d’escrime est en justement en train de sortir de terre.  
 

 
 
Patrice Verchère et Annick Lafay, Maire de Les Sauvages, également Vice-Présidente de la COR et du Département du Rhône ont 
ensuite remis une médaille du Rhône à tous nos jeunes, pour les récompenser.  
 

     
 



 
Après une pause pique-nique tiré du sac bien méritée, l’après-midi a repris avec des belles surprises. Les jeunes ont tout d’abord 
abordé le sport sous un autre angle. Ils ont réalisé une fresque géante, sur les JO d’été. Nos artistes en herbe ont donc dessiné 
tous ce qui représentaient à leurs yeux ce thème : en passant d’Athènes, à Barcelone, avec une escale à Sydney, entre les logos 
olympiques des différentes années et les nombreux sports de cette compétition mondiale, le rendu était vraiment magnifique ! 
 
 

           
 
 

Les jeunes ont également pu échanger sur le parcours de jeunes sportives de notre territoire :  
- Mélina Rantin, étudiante en Staps et semi-professionnelle en kickboxing, originaire de Vindry-Sur-Turdine, elle est 7 
fois championne de France dans sa catégorie.  
- Anaëlle Billet, étudiante et athlète de haut niveau au Pôle France de Marseille, originaire de COURS et formée à la SEP 
« Judo » dès son plus jeune âge, Anaëlle est Vice-championne de France dans sa catégorie.  

Les enfants leur ont posé de nombreuses questions, liées à leurs pratiques sportives, leurs études, leurs futures professions 
sportives ou non, leurs entrainements quotidiens, l’impact sur leur vie personnelle. Des échanges riches et quelques 
mouvements de démonstrations ont ravis nos plus jeunes.  
 
 

      
 
 
L’après-midi, c’est ensuite poursuivi par une rencontre exceptionnelle. Les jeunes ont eu la chance de rencontrer Corentin 
Tolisso, joueur de l’Olympique Lyonnais et champion du monde avec l’équipe de France de Football en 2018. Corentin est natif 
de Tarare et a fait ses premiers pas de footballeur sur le stade amplepuisien. Les jeunes ont pu lui poser des nombreuses 
questions et prendre des photos avec lui.  

 
Corentin a abordé son parcours. Son secret : beaucoup de travail à l’école et de nombreuses heures d’entrainement 
sportif. Le BAC en poche, il est devenu professionnel à l’âge de 20 ans, en intégrant l’équipe allemande « Bayern de 
Munich ». Il a été également sélectionné en équipe de France de 2017 à 2021, soit 4 ans, ou il a effectué une 
trentaine de matchs. Cela a été pour lui une très belle expérience.   
Corentin leur a également fait part d’une autre partie importante dans son travail : le mental. A 17 ans, il a eu une 
très grosse blessure, c’est sa ténacité et son travail acharné qui lui a permis de tenir et continuer à pratiquer le foot.  
 
 



Aujourd’hui, Corentin joue à l’OL. Il est très fier que son club soit en finale de la Coupe de France. Il s’occupe 
également de ses 2 petites filles et il gère une association avec sa maman, pour inclusion sociale des personnes 
handicapées. Aider les gens est important pour lui. Corentin a conclu son intervention en incitant les enfants à croire 
en leurs rêves et s’accrocher : le travail, le mental et l’humilité, sont le secret de la réussite.  
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les enfants ont ensuite clôturé cette belle journée par un goûter, offert par la COR. 
 

Merci à nos associations locales, qui ont su répondre une nouvelle fois à notre sollicitation 
et ont parfaitement su animer cette rencontre sportive. 

 
Merci à nos sportifs professionnels ou presque, pour leur disponibilité et leur implication. 

 

 
 

Merci à la COR et au Département du Rhône,  
ainsi qu’à tous les participants : jeunes élus, encadrants, élus, agents, bénévoles, tout était parfait ! 

 

 


